

#SÜD-WEST 24. September 2016

# OV Frankfurt: Jubilarehrungen des Jahrgangs 2016

Es ist wieder soweit: Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft ehrt ihre langjährigen Mitglieder.



In Frankfurt freute sich der er Frankfurter OV-Vorsitzende Klaus Schermuly in diesem Jahr über 229 Jubilare. Bei einer Schifffahrt auf dem Main wurden sie durch den OV-Vorstand und den Leiter der EVG GST Frankfurt, Kollegen Andreas Schäfer, geehrt. Besonderer Dank galt den Jubilaren, die seit nunmehr 70 Jahren Mitglied der EVG sind und die nach dem Krieg die gewerkschaftlichen Strukturen wieder aufbauen halfen.